

Fraktion PRO HEMSBACH

Fraktionssprecherin: Marlies Drissler, Kiefernweg 19, 69502 Hemsbach

Telefon: 06201-492089, Fax: 06201-492099,

E-Mail: mail@marlies-drissler.de



Herrn Bürgermeister Jürgen Kirchner

Stadt Hemsbach

Schloßgasse 41

69502 Hemsbach

Inhalt/Thema des Antrages: Die Fraktion PRO Hemsbach stellt zur Sitzungsvorlage SD 2024 052 nachstehenden weitergehenden Antrag		Datum: 13.05.2024
Antragsnummer: GR-206-2024-05-13	Antrag zur Gemeinderatsitzung am: 13.05.2024	
<p>Die Sitzungsdrucksache beschreibt sehr schön, welche Problematik der Straßenzug Carl-Benz hat und warum man hier nach einer anderen Lösung sucht.</p> <p>Im Vordergrund der Sitzungsdrucksache steht nicht die Würdigung der Lebensleistung von Volker Pauli, sondern der Ansatz, durch eine Umbenennung des Straßenzuges das Nummernproblem zu lösen.</p> <p>Wenn man Volker Pauli ehren möchte, dann sollte sein Wirken im Vordergrund stehen und nicht seine Namensvergabe zur Lösung eines Nummern – Problems in der Carl-Benz-Straße. Das ist keine Würdigung!</p> <p>Bei ÄR sprach ich schon an, dass dieser Straßenzug nicht „würdig“ ist den Namen von Volker Pauli zu erhalten. Nachdem wir die Beschlussvorlage gelesen haben, steht keine Person hinter diesem Vorschlag. Wir denken, dass Volker Pauli es verdient hat, eine würdige Ehrung in seiner Heimatstadt zu erhalten und haben uns Gedanken gemacht, was das sein könnte.</p> <p>Das Lebenswerk von Volker Pauli ist die Renovierung des Rothschildschlosses. Es war sehr schwer dieses Millionenprojekt zu schultern zumal der Denkmalschutz hier auch mit im Boot war. Doch Volker Pauli hatte den Mut, die Renovierung anzugehen und heute ist das Schloss das Glanzstück von Hemsbach. Ohne ihn hätten wir dies nie erreicht.</p> <p>Daher schlagen wir vor, den Festplatz am Rathaus in Bgm. Volker Pauli Platz umzubenennen. Dies wäre eine echte Würdigung von Volker.</p> <p>Aus den oben genannten Gründen können wir der Beschlussvorlage nicht zustimmen und würden zur Ehrung und zur Würdigung der Leistung von Volker Pauli den Vorschlag einbringen. – den Festplatz am Rathaus Bgm. Volker Pauli Platz zu bezeichnen.</p> <p>Für das Problem der Straße sollte man nochmal überlegen, ob diese Namensänderung die einzige Lösung ist. Sie zieht erhebliche „Folgen“ mit sich. Wenn sie neu benannt werden soll, dann – sucht bitte eine andere Lösung für den Namen. Anbieten würde sich eine Erfinderin, da Frauen bei Straßennamen unterrepräsentiert sind.</p>		
Fraktion PRO HEMSBACH	Seite 1 - 1	Unterschrift: Marlies Drissler